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Au nombre des initiatives dont s'est occupé le Centre l'an
dernier, notons l'organisation d'un certain nombre de cours de
formation à court terme au Canada . Le mois dernier, douz e
experts en communications par satellite des pays de l'ASEAN ont
participé à une séance de formation au Southern Alberta Institute
of Technology .

Nous essayons actuellement de planifier avec les doyens des
Écoles supérieures d'Administration des pays de l'ASEAN un
programme à long terme pour améliorer la formation en adminis-
tration des affaires dans la région .

Le Centre a travaillé à l'édification d'associations avec
les institutions non gouvernementales de la région . Il a notam-
ment fourni un appui à la Quatrième Table Ronde Asie-Pacifique
organisée à Kuala Lumpur par l'Institute for Strategic and Inter-

national Studies (ISIS) de Malaisie .

La Table Ronde sera bientôt le principal mécanisme de la
région Asie-Pacifique pour la discussion des grandes questions de
sécurité et de stratégie qui affectent l'ensemble de la région .

Une autre grande priorité a été d'appuyer les groupements
féminins régionaux favorisant le développement de l'ASEAN . Dans
la dernière année, le Centre a offert des bourses d'étude à plus
de 50 cadres féminins oeuvrant au sein d'institutions publiques
et privées pour leur permettre de faire un stage de perfection-
nement-à l'Asian Institute of Management de Manille .

Je pense que nous avons marqué un bon départ avec le Centre .

Toutefois, son plein potentiel n'a pas encore été réalisé . Je
suis très heureux aujourd'hui de présenter M . Ian Robertson, le
nouveau directeur exécutif du Centre Canada-ASEAN . M. Robertson
est associé depuis longtemps aux activités de l'ASEAN . Il a même
participé à la première réunion du Dialogue Canada-ASEAN tenue à
Manille en 1977 .

Je demanderai à M . Robertson de nous parler de ses plans
pour le Centre pendant notre réunion "Un plus Un" aujourd'hui .

Notre rencontre à Jasper sera une occasion important e
d'exploiter le plein potentiel de la relation Canada-ASEAN .

Je crois savoir que les ministres de l'ASEAN n'ont jamais
encore eu ce genre de rencontre avec un partenaire du Dialogue .

Je suis très heureux que le premier partenaire soit le Canada .

J'ai invité plusieurs de mes collègues canadiens, dont le
ministre du Commerce extérieur et le ministre de l'Industrie, de
la Science et de la Technologie, à se joindre à nous pour
discuter de la façon dont ils pourraient contribuer à renforcer
la relation Canada-ASEAN .


